

NEWSLETTER 01 // 2019 des Fördervereins

Kindertageseinrichtung August Hermann Francke e. V.



Sehr geehrte Vereinsmitglieder, sehr geehrte Förderer und Unterstützer, liebe Eltern,

ich freue mich, dass unsere erste Aktion im Jahr 2019 so gut gelaufen ist. Der gemeinsame Kuchen-Basar – Sie backen, wir verkaufen, die Kinder naschen ☺ – war ein voller Erfolg. Natürlich auch wegen des Erlöses für unsere Kita-Projekte. Und: Weil sich deutlich mehr Familien beteiligten und auch beim Elterncafé vorbeischauten. Das zeigt uns: Sie interessieren sich für den Förderverein und die Kita-Projekte. Und das heißt für uns: Weitermachen!

Als nächste gemeinsame Aktion steht unser

Frühjahrsputz mit Arbeitseinsatz

und Familienfest an – und zwar schon zum 3. Mal. Auf der To Do-Liste stehen Arbeiten an den Spielgeräten sowie typische Garten- und Putzarbeiten. Wir sorgen natürlich für die Verpflegung und Bespaßung der großen und kleinen Helfer*innen. Bitte tragen Sie sich den **27. April 2019** fest ein.

Wer sich darüber hinaus für unseren Förderverein engagieren möchte, den lade ich herzlich zur diesjährigen **Mitgliederversammlung am 24. April** mit der Wahl des Vorstands ein. Klar, ehrenamtliches Engagement kostet Zeit. Aber ohne die Hilfe unserer Mitglieder könnten wir weder Aktionen, wie den Kuchenbasar oder den Arbeitseinsatz, noch die ganzen organisatorischen Arbeiten eines Vereins stemmen.

Wir freuen uns über Hilfe jeder Art – sei es im Vereinsvorstand, als aktives Mitglied oder mit Anregungen zum Sammeln von Spenden, Know-how bei der Realisierung von Projekten und Hinweisen zur Förderung. Was zum Beispiel unser Schatzmeister macht, erfahren Sie auf der Rückseite. Vielleicht haben Sie ja Lust, bei uns einzusteigen! Ich freue mich darauf und wünsche viel Spaß beim Lesen!

Thomas Schön
Vorstandsvorsitzender

Förderverein „Kindertageseinrichtung August Hermann Francke“ e. V.



++EINLADUNG++
zur Mitgliederversammlung
am Mittwoch, 24. April 2019, ab 18 Uhr
in der Kita August Hermann Francke



Mit Kuchen & Keksen zum Sonnensegel: Danke für 405 süße Euro!

Als kulinarischen Start ins neue Jahr organisierte der Förderverein wieder den beliebten Kuchenbasar mit Elterncafé Ende Januar. Die fleißigen Bäckerinnen und Bäcker der Kita-Gruppen – aka die Eltern – überreichten uns dafür insgesamt **29 Kuchen, Kekse und andere Leckereien**. Wahnsinn! Vielen Dank für das tolle Engagement.

Und auch den fleißigen Kuchen-Käufern, Keks-Vorort-Essern und Leckereien-Mit-nach-Hause-Nehmern danken wir fürs großzügige Zugreifen. Insgesamt kamen so in unserer Kasse des Vertrauens 405 Euro zusammen und die fließen natürlich direkt in unser aktuelles Projekt: Ein Sonnensegel für den Wasserspielplatz.

„Das war für uns ein toller Start ins neue Jahr und wir freuen uns riesig über das große Engagement aller Eltern“, betont Vorstandsvorsitzender Thomas Schön. „Jeder Euro zählt für das Sonnensegel, denn das hat es preislich in sich. Unser Ziel ist, dass die Kids schon diesen Sommer gut geschützt im Schatten drunter spielen, mit Wasser matschen und im Sand buddeln können.“



Tolle Auswahl:
Von Sahne bis Quark, fruchtig oder schokoladig, mit oder ohne Streusel – es war alles dabei!

Anke Tesch:
Stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins und beste Kuchen-aufschneiderin



Lars Herrmann: Kassenprüfer & Kuchenverkäufer mit Leib und Seele



NEWSLETTER 01 // 2019 des Fördervereins Kindertageseinrichtung August Hermann Francke e. V.



Vorstandsvorsitzender Thomas Schön und Kita-Leiterin Anke Kohl bei der „Schlüsselübergabe“ für das kleine Gartenhaus.

Mit Altpapier Wünsche erfüllen

Seit März sammeln alle Kita-Gruppen wieder jedes Kilo Altpapier. Denn: Der 2. Altpapier-Wettkampf läuft und der Siegergruppe mit dem meisten Altpapier winkt erneut die Erfüllung eines Wunsches. Mit dem Erlös nach Abgabe des Altpapiers wollen wir das große Sonnensegel für den Außenbereich der Kita finanzieren (und hoffentlich gleich im Frühjahr aufbauen lassen). Übrigens: Beim letzten Wettkampf gewannen die „Seesterne“ und suchten sich neue Legospielsteine aus. Alle können mitmachen und noch **bis 30. Juni 2019** Altpapier in den Gruppen abgeben.

AUFRUF zum ALTPAPIER-Wettkampf !

Sammelt mit eurer **GRUPPE** das meiste **ALTPAPIER** und erfüllt euch als **SIEGER** einen gemeinsamen **WUNSCH!**

Familien packen für Kita an

Holzspielgeräte abschleifen und streichen, Gartenarbeiten oder Fensterputzen: Zum 3. Familienfest mit Arbeitseinsatz wollen wir wieder gemeinsam anpacken und freuen uns über jede Hilfe. Wie in den vergangenen Jahren gibt es rund um das Kita-Gelände einiges zu tun. Neben der Arbeit können wir uns kennenlernen, ins Gespräch kommen oder einfach mal mit den Kindern auf dem Außen- gelände spielen. Denn: Auch die Kids sind wieder eingeladen dabei zu sein. Wir sorgen für die Betreuung und natürlich auch Stärkung der großen und kleinen Helfer*innen zwischendurch mit Getränken, Gegrilltem und Gebäck. Zuletzt waren mehr als 30 Familien dabei – das toppen wir doch, oder?

++FRÜHJAHRSPUTZ++
3. Familienfest & Arbeitseinsatz
am Samstag, 27. April 2019, ab 9 Uhr

Unsere Projekte für die Kita

Zwei neue Gartenhäuser für Spielgeräte, Paletten-Möbel zum Relaxen und eine neue Wasserpumpe für den Wasserspielplatz: Dank verschiedener Spenden, den Erlösen aus Kuchenbasaren und der Altpapier-Sammlung, konnten wir schon viele Projekte für die Kita realisieren. Finanzielle Unterstützung bekamen wir dabei vor allem vom **Freundeskreis der Franckeschen Stiftungen** um Herrn Dr. Osterwald, der uns bei vielen Spenden-aktionen berücksichtigen.

Wir danken auch **Marco Kuhnert** von Kuhnert Immobilien, dessen große Kinder einst und nun auch sein jüngster Sohn in unsere Kita gehen. Er blieb uns immer als „Dauerspender“ erhalten und schickte jährlich 500 Euro zur Realisierung verschiedener Projekte. Vielen Dank für dieses außergewöhnliche Engagement!

Thomas Ebenrett: Herr über das Geld beim Förderverein

Thomas Ebenrett ist beruflich IT-Architekt, bastelt smarte Sensoren und liebt Rennradfahren. Beim Förderverein steht für den 38-Jährigen jedoch das Geld im Vordergrund: Er ist der Schatzmeister und kümmert sich um die Kassen- und Kontoführung, die Mitgliederverwaltung, steuerliche Angelegenheiten und auch an das freundliche Erinnern an säumige Mitgliedsbeiträge: „Eben ein verantwortungsvoller Umgang mit dem Geld der Kinder, denn für die machen wir es ja“, beschreibt der Wieder-Hallenser, der erst 2016 mit Frau und Kind wieder in die Saalestadt zurückkam. „Uns ist gleich aufgefallen, dass der Förderverein in den letzten Jahren viel für die Kita erreicht hat und damit auch die Betreuungsqualität fördert. Das finde ich wichtig und ich engagiere mich im Vorstand, weil das alles eben nur gemeinsam mit den Familien, Mitgliedern und Spendern funktioniert.“

Impressum: Förderverein Kindertageseinrichtung August Hermann Francke e. V., gemeinnütziger Verein, Vereinsregister 22146, Amtsgericht Stendal, vertreten durch den Vorstandsvorsitzenden Thomas Schön

Franckeplatz 1, Haus 48, 06110 Halle (Saale) | Tel. 0176-24864756 | info@kita-francke.de | www.kita-francke.de (im Aufbau)

Redaktion: Franziska Steingasser | Fotos: Kirsten Fruhnert (Bilder Vorstand) / Förderverein Kindertageseinrichtung August Hermann Francke e. V.

Spendenkonten: Volksbank Halle DE03 8009 3784 0001 1108 2 BIC: GENODEF1HAL

Saalesparkasse DE94 8005 3762 0380 3114 87 BIC: NOLADE21HAL

